

"Tarietas incendiarías" esta usando el enemigo en la India

Desde el frente mas... De la India, 21 de abril.—Por primera vez desde el comienzo de esta guerra...

Con el fin de retardar el avance de las fuerzas indio-japonesas, las unidades enemigas aniquiladas en...

Las fuerzas aliadas japonaises y de la India...

Probable comienzo de

Paletwa tambien cae en las manos de los japoneses

(Continuacion de la pagina 2) Go. A cierta distancia al sur de Paletwa...

Otra fuerza enemiga cae tras encarnada lucha

Desde el frente mas... De la India, 21 de abril.—La fuerza principal de las fuerzas indio-japonesas...

Otra unidad, que persigue al cuerpo de artilleria del enemigo desde Jolote...

Entretanto, una unidad de artilleria japonesa esta ahora congregada...

Después de reducir una tras otra...

EL GENERAL SUN HA LOGRADO EXITOS

Se acredita 13,500 bajas en los dos años que se ha pasado a Nanking

(De la Agencia Domei) Keiung, 21 de abril.—Durante el primer año de la guerra...

Comemorando el segundo aniversario de la adhesión del General Sun a las filas del gobierno nacional...

EXCLUSION DE JAPONESES DE ARGENTINA SE PIDE

Estocolmo, 21 de abril.—Hoy fue el organizador en la conferencia de la Organización Internacional del Trabajo...

Tolcedo dijo a los periodistas que él presenta la moción en un momento de gran actividad obrera...

Se tiene entendido que la moción de exclusión de japoneses en pleno de la organización. Tolcedo dijo: "Si los delegados de las Naciones Unidas...

A Japon van... (Continuacion de la pagina 1) Para ingresar en la Academia Militar de Imperio japonés...

Después de reducir una tras otra...

En Argel la Luftwaffe hunde a muchos barcos enemigos

Lisboa, 21 de abril.—(De la Agencia Domei) Los barcos que miles de muertos y heridos siguen debajo de los escorabos...

El comunicado alemán revela que la formación de bombarderos enemigos efectuaron ayer, de día y de noche...

El Mariscal Philippe Petain, jefe de estado francés, y el Premier Pierre Laval criticaron anoche el establecimiento de los ataques contra Paris...

En el extranjero, los japoneses se preparan para el combate del Ejército Japonés Ibero...

ANUNCIOS JUDICIALES

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE CIVIL CASE NO. 1212

ORDER A verified petition having been filed by Eugene C. Llanera...

NOTICE OF JUDICIAL SALE WHEREAS, a writ of execution was first issued...

NOTICE OF JUDICIAL SALE WHEREAS, a writ of execution was first issued...

NOTICE OF JUDICIAL SALE WHEREAS, a writ of execution was first issued...

NOTICE OF JUDICIAL SALE WHEREAS, a writ of execution was first issued...

NOTICE OF JUDICIAL SALE WHEREAS, a writ of execution was first issued...

NOTICE OF JUDICIAL SALE WHEREAS, a writ of execution was first issued...

NOTICE OF JUDICIAL SALE WHEREAS, a writ of execution was first issued...

NOTICE OF JUDICIAL SALE WHEREAS, a writ of execution was first issued...

NOTICE OF JUDICIAL SALE WHEREAS, a writ of execution was first issued...

Profesor Bonifacio Abdon. Falleció el 23 de Abril de 1944, a las 12:00 y cinco de la tarde...

ANALISIS S/ WASSERMAN Y KHAN. 206 C de Wulleg, Bld. 2-678

Notas de los tribunales. This notice of sale will be published in "La Vanguardia"...

Indios y filipinos han comenzado a ofrecer trabajo voluntario

Expresando con hechos su espíritu de colaboración y buen voluntarismo, los miembros de la comunidad india de la Ciudad han ofrecido su trabajo voluntario, comenzando su servicio esta mañana.

Otras comunidades, entre ellas la de los chinos también están ofreciendo voluntariamente su servicio.

Respecto al entusiasmo por contribuir su parte a los esfuerzos por la guerra, los filipinos que trabajan en fábricas administradas por el ejército comenzaron su tra-

GRAN MITING SE CELEBRÓ EN LIPA

Laurel y Malvar reiteran su apelación en favor de la paz y el orden

(Especial a LA VANGUARDIA)

Los Batangas, de la Ilo-Ilo—Ante un muchedumbre de unos 50,000 botanegeros reunidos en el campo de deportes del pueblo esta mañana, el Diputado José P. Laurel y el Gobernador Máximo Malvar hicieron una íntima apelación para que sus vecinos, las mujeres cuanto antes, se unieran a la campaña de pacificación en la provincia.

Durante la reunión, el comandante de la guarnición japonesa en Batangas confirió a Dominador Láz un diploma de mérito, en reconocimiento de sus servicios al ejército japonés. Luz ayudó mucho en la captura o rendición de elementos revolucionarios.

En la noche, el Sr. Villanueva, de la Kaneo, el Alcalde de Lupa, el Fiscal Manuel Muñoz, Esteban Mayo y el Comandante Alfredo Monolo, de la Comandancia.

Los oradores reiteraron que si las armas no se entregan dentro de un período de tres días, las autoridades se verán obligadas a tomar acción. También pidieron la libertad del pueblo al gobierno de la República.

Arte y Sociedad

Una de las mejores interpretaciones que se han oído del concierto de Grieg—poco más conocida aquí—la dio Amada Katigbak, pianista de la Academia de Música de Santa Isabel, que ayer se hizo aplaudir en el Teatro Metropolitan durante su concierto de Grieg. Su ejecución de "Hada" J. O. Doherty, Atzobispo de Manila, encabezaba a la distinguida y numerosa concurrencia. "Adagio" "allegro marcato", todos los tres movimientos, merecieron genial interpretación. Amada Katigbak tiene un peculiar habilidoso como pianista. Los músicos, entre los que figuraban algunos muy eminentes, la ponderaron desde la Sinfonía de Bach y la notable Sonata de Beethoven, números iniciales del programa. Ponderaron la claridad de sus movimientos y su firme serenidad. En las obras sentimentales es muy oportuna y coqueta. Tiene fuerza y energía, como así demostró en el "Tarantelle" de Liszt y en el "Concerto" de Grieg. En esta parte fue acompañada por la Manila Concert Orchestra, que también estuvo hercúlea bajo la batuta de Rafael Beltrán.

La graduación lucía un tónico "terno" blanco-fulva y camisa bordada—, con un pañuelo de colorido, "adagio" y "allegro marcato" cubriendo todo el hombre isabelino. Ella, su maestra, la Srta. Eugenia Aguilera y las Madres de la Escuela de Música, se felicitaron después del concierto. Los miembros corrieron a cargo de Matilde Katigbak, que se acompañó con éxito al violín obra de Navacek, Sarasate y Wieniawski. Norma González actuó de acompañante.

CONSTRUCCION DE REFUGIOS SE URGE

El Alcalde reitera de nuevo su consejo a jefes de sociedades de vecinos

Reteniendo la urgente necesidad de construir cuartos de refugio contra ataques aéreos, el Alcalde Leon G. Quinto reiteró el ruego las instrucciones dadas recientemente a los jefes de sociedades administrativas y a los oficiales de las sociedades de vecinos, para la pronta construcción de los refugios.

Como jefe del comité de servicio de protección civil en la ciudad de Manila, el Alcalde declaró que la construcción de los refugios, bajo la supervisión de los inspectores sociales de familias, debe ser un ejemplo dentro del más breve tiempo posible.

Los líderes de las sociedades de vecinos, según se ha indicado, están ofreciendo su cooperación a sus respectivas comunidades. Ellos deben ver que los jefes de familias dentro de un grupo cumplen con sus deberes.

Los cabezas de familia deben esforzarse en proporcionar un buen refugio a los miembros de sus familias. Si no se ha cumplido con estas instrucciones será severamente castigado.

Uniendo a los miembros de las comunidades extranjeras de Manila a los indios de la Ciudad también han ofrecido voluntariamente sus trabajos. Aquí aparece un grupo de indios en acción.

bajo voluntario desde el jueves pasado en los sitios de construcción causando sorpresa a sus compañeros japoneses por la eficiencia de sus trabajos.

Estos obreros voluntarios incluyendo mujeres, se reúnen todas las mañanas desde las 8, en sus respectivos barrios donde son recibidos por camiones que los conducen a los diferentes sitios de trabajo. Comenzando su labor a las 8:30 trabajan hasta las 5 p.m. con intervalos de descanso. Las mujeres sirven agua de beber a los hombres, ayudando así en su eficiencia.

El Maestro Beneficacio Abdon Falleció Ayer

El Profesor Beneficacio Abdon, uno de las columnas del Arte Musical en Filipinas, pasó a mejor vida el 23 abril, a consecuencia de la enfermedad que lo atacó a la edad de 68 años en su residencia en la Avenida Malulwen, después de una larga enfermedad.

El Sr. Abdon será recordado siempre no solo por su talento y admiradores, sino por todos los devotos de la música, de la cual fue un maestro y un virtuoso genial y excelso. Fue el primer filipino que dirigió opera en Filipinas con elevados motivos. Fue director musical especial de la Orquesta de Manila Chamber Music Society, uno de los primeros profesores del Conservatorio de Música de la Universidad de Filipinas. Después de varios años de servicio en el Conservatorio abrió su propia escuela de violín de la que salieron muchos japoneses virtuosos. Además fue un notable instructor de talista, era buen director, e interpretó con éxito el arte del violín como compositor.

El Sr. Abdon se efectuó el jueves próximo, 23 de octubre. Partirá el cuerpo para el panteón de la familia después de la misa de 8:00 a. m. presente en Quiapo, a las 8:00 a. m.

En este último caso el cuerpo de Manila y dará a misa del medio día de conseguir un mes de vida honrada para mantener a sí mismos y a sus familias. El Ejército y la Marina Imperial Japonesa necesitan voluntarios. La importación de obreros (Continúa en la última página)

Para este día, 24 de abril ha sido fijado el enlace matrimonial de la Srta. Felisa de la Cruz con Salvador L. Velasco. Serán padrinos Don Antonio Almada y la Srta. Flor L. de la Cruz. La boda se celebrará en Rifan, Laguna.

El siguiente reparto de raciones, en breve

La siguiente distribución de raciones esenciales a todos los miembros de las sociedades de vecinos en Manila ha sido fijada y se ha sealado para fines de este mes, según han anunciado los oficiales de la Frasco.

La distribución de la distribución se debe en gran parte a la tibia presentación de las cifras oficiales del censo al departamento de distribución de raciones de la ciudad de Manila, ocasionado, según se informó, por el número grande de transferidos por el traslado de residentes de Manila a provincias.

La próxima distribución abarcará los meses de marzo, abril, C y de persona recibirá 200 gramos de jaban de lavada y 17 c. m. m. m. 200 gramos de manter. 30 centimos, y 30 centimos de azúcar. El resto, o sea 50 centimos por cada persona.

El primero indicó también que está esperando de un momento a otro un remesa de azúcar. Tan pronto como llegue, se hará la distribución al público consumidor.

Se encuentran al público consumidor encuentran al público consumidor.

La Agencia de Reclutamiento dará toda protección debida a obreros

Además de una adecuada ración de arroz de 800 gramos diariamente y un correspondiente jornal básico, los obreros reclutados por la Agencia de Reclutamiento Obrero, tienen seguros los beneficios a que tienen derecho de cooperación con la existente ley de acción obrera, según anunció la agencia el sábado por la tarde.

Esta es una de las fases estructurales del presente sistema de reclutamiento para los obreros filipinos, calculado a aliviar la situación económica de la clase trabajadora. El reclutamiento se ha estado haciendo durante estos últimos días, con entusiasta respuesta demostrada por los círculos obreros, según ha declarado la agencia.

Explicando detalladamente las condiciones en que los obreros trabajarán, la Agencia de Reclutamiento Obrero ha recalorado que mientras las Fuerzas Imperiales Japonesas en Filipinas necesitan la ayuda de los obreros filipinos para completar los varios proyectos de construcción, estos obreros no serán enviados fuera de Filipinas, ni serán empleados en servicio activo militar. Entre otras cosas, tendrán también adecuada asistencia médica. Si surge algún accidente o se enferma en su trabajo, el obrero recibirá todos los beneficios a que tiene derecho bajo la ley.

Trabajaban siempre en su provincia natal.

La Agencia de Reclutamiento Obrero también ha dicho que en todo lo posible se hará trabajar a un obrero en su provincia natal y que solamente en caso de absoluta necesidad será trasladado a otro lugar.

En este último caso el obrero recibirá remuneración adicional por el traslado.

La Agencia ha recalorado que esta oportunidad ofrecida por el Ejército y la Marina Imperial Japonesa contribuirá mucho a resolver el

EL MAESTRO BENEFICACIO ABDON FALLECIO AYER

El Profesor Beneficacio Abdon, uno de las columnas del Arte Musical en Filipinas, pasó a mejor vida el 23 abril, a consecuencia de la enfermedad que lo atacó a la edad de 68 años en su residencia en la Avenida Malulwen, después de una larga enfermedad.

El Sr. Abdon será recordado siempre no solo por su talento y admiradores, sino por todos los devotos de la música, de la cual fue un maestro y un virtuoso genial y excelso. Fue el primer filipino que dirigió opera en Filipinas con elevados motivos. Fue director musical especial de la Orquesta de Manila Chamber Music Society, uno de los primeros profesores del Conservatorio de Música de la Universidad de Filipinas. Después de varios años de servicio en el Conservatorio abrió su propia escuela de violín de la que salieron muchos japoneses virtuosos. Además fue un notable instructor de talista, era buen director, e interpretó con éxito el arte del violín como compositor.

El Sr. Abdon se efectuó el jueves próximo, 23 de octubre. Partirá el cuerpo para el panteón de la familia después de la misa de 8:00 a. m. presente en Quiapo, a las 8:00 a. m.

En este último caso el cuerpo de Manila y dará a misa del medio día de conseguir un mes de vida honrada para mantener a sí mismos y a sus familias. El Ejército y la Marina Imperial Japonesa necesitan voluntarios. La importación de obreros (Continúa en la última página)

Notas Deportivas

Día de "llamados" resultó el día de ayer en el tenis.

Bajas divertidos dieron las carreras de ayes, incluyendo los doubles del "6" en vista de que la mayoría de los caballos mas llamados se retiraron al comienzo. Bon Ami corrió el mejor dividendo en la primera carrera de la tarde, 17.00. Sorpresa fue su ganancia quinta carrera de la tarde con P45.70, mientras que Famous Lady, Myrtine y Bir Guy dieron también algo buenos dividendos en sus respectivas carreras. Señoría (No. 15) y Guerrero (No. 3) pagaron P74.00 solamente en el double de la mañana, y Royal Master No. 13 y Anieripi (No. 13) dieron P14.00 por la tarde.

Teodoro Kalaw, Jr. gana en el torneo de handicap

Con un score de 71 después de descomentar el torneo, Teodoro Kalaw, Jr. emergió en primer puesto en el torneo especial de "handicap" ayer en el campo de Mandaluyong del C. Wack. Serafin Labrador ocupó el segundo lugar con 72 por su handikap de 26 mientras que P. Espiritu y Rafael Beltrán ocuparon con 73 y 74 respectivamente.

Para el sábado próximo tendrá lugar la segunda ronda final del torneo por la Copa Noy.

Mahabuy derrota en bolos a los "Challengers"

El equipo Mahabuy derrotó a los "Challengers" en un partido especial de bolos ayer en las boleras del Philippine Club. Sus resultados fueron los siguientes:

Mahabuy: 675 565 501 - 1740
Challengers: 485 520 544 - 1555

Premios especiales para los jugadores de 26 metros

Un cinturón especial de campeonato se otorgará al vencedor en el torneo de bolos.

No falte al Mas Estupendo Encuentro en el Ruedo!

—POR EL CAMPEONATO "WELTERWEIGHT"—

Star MISAMIX (Campeón)

Cleever CIANO (Retador)

—POR EL CAMPEONATO "FLYWEIGHT"—

Star NABU VS. P.C.C. BOY (Campeón)

(Campeón) 10 ASALTOS—112 LBS. (Retador)

ROMCCION DE VILLEGAS & VILLEGAS

EL SIGUIENTE REPARTO DE RACIONES, EN BREVE

La siguiente distribución de raciones esenciales a todos los miembros de las sociedades de vecinos en Manila ha sido fijada y se ha sealado para fines de este mes, según han anunciado los oficiales de la Frasco.

La distribución de la distribución se debe en gran parte a la tibia presentación de las cifras oficiales del censo al departamento de distribución de raciones de la ciudad de Manila, ocasionado, según se informó, por el número grande de transferidos por el traslado de residentes de Manila a provincias.

La próxima distribución abarcará los meses de marzo, abril, C y de persona recibirá 200 gramos de jaban de lavada y 17 c. m. m. 200 gramos de manter. 30 centimos, y 30 centimos de azúcar. El resto, o sea 50 centimos por cada persona.

El primero indicó también que está esperando de un momento a otro un remesa de azúcar. Tan pronto como llegue, se hará la distribución al público consumidor.

Se encuentran al público consumidor encuentran al público consumidor.

PACIFIC INSURANCE CO.
2 Piso, Edificio Basellito
Teléfono 2-14-22

AGENCIAS
SEGUROS DE MARCA INCENDIO
SEGUROS MARITIMOS
SEGUROS DE FIANZAS

También concedemos
PREMIOS
BONIFICACIONES
AVESLIP PERIQUET
Gerente General

Anuncios Clasificados

Tarifa: POCO Linea

Se Desea Alquiler

Casa residencial de primera clase con 3 o 4 dormitorios, para un Ejecutivo. Interesados en Quiapo, Katigbak (Miralca). Llame al (519-4 h.n.a.) Tel. 219-11.

Sra. de las habitaciones, con (24-28/4) dependientes. No. Casa, Yang, Ancestral.

Servicios Misceláneos

Especialistas en RICA y Plíco. T-23648 (29/4)

Ativos

Manila, Abril 19, 1944.

A quien correspondiera el presente anuncio su intención de dirigir una solicitud al Secretario de la Ciudad o hasta el 24 de Abril, 1944, para pedir permiso para instalar un negocio eléctrico en un edificio de f. para una fabrica de sorbetes en el sitio de la "Calle de la Cruz" de Comar.

A Quien Correspondiera:
Certificado No. 32 por 23 acciones de la Fambol, Inc., nombre de Quirino Abad Santos, se ha otorgado. Este acto se publica una vez cada semana durante tres semanas consecutivas, y si no se presenta alguna reclamación dentro de los tres días siguientes a la última publicación, dicho certificado se considerará nulo y no será necesario que se solicite que se expida otro nuevo a favor del mismo interesado.

AMBUUL INCORPORATED.
Por: LUIS W. DISON (24-1/8)

COMPRA Y VENTA DE BIENES RAICES

INVERSIONES ESO HIPOTECAS

ADMINISTRACION DE FINCAS

ESKO

SERGIO OSMEÑA Jr. Presidente

ESSO & COMPANY, INC.
70 ESCUDELLO MANVIO BLDG., TEL. 2-12-32

Moog Kurus Na Pula!

Opereta de Mercedes en 3 actos. Producida por Vicente M. Gonzalez. Dirigida por Manuel Miranda. Metido en escena el 23 de marzo de 1944. P. M. en Nacional y P. M. en poste. Drug Store

COMPRA Y VENTA DE BIENES RAICES

INVERSIONES ESO HIPOTECAS

ADMINISTRACION DE FINCAS

ESKO

SERGIO OSMEÑA Jr. Presidente

ESSO & COMPANY, INC.
70 ESCUDELLO MANVIO BLDG., TEL. 2-12-32

Anuncios Clasificados

Tarifa: POCO Linea

Se Desea Alquiler

Casa residencial de primera clase con 3 o 4 dormitorios, para un Ejecutivo. Interesados en Quiapo, Katigbak (Miralca). Llame al (519-4 h.n.a.) Tel. 219-11.

Sra. de las habitaciones, con (24-28/4) dependientes. No. Casa, Yang, Ancestral.

Servicios Misceláneos

Especialistas en RICA y Plíco. T-23648 (29/4)

Ativos

Manila, Abril 19, 1944.

A quien correspondiera el presente anuncio su intención de dirigir una solicitud al Secretario de la Ciudad o hasta el 24 de Abril, 1944, para pedir permiso para instalar un negocio eléctrico en un edificio de f. para una fabrica de sorbetes en el sitio de la "Calle de la Cruz" de Comar.

A Quien Correspondiera:
Certificado No. 32 por 23 acciones de la Fambol, Inc., nombre de Quirino Abad Santos, se ha otorgado. Este acto se publica una vez cada semana durante tres semanas consecutivas, y si no se presenta alguna reclamación dentro de los tres días siguientes a la última publicación, dicho certificado se considerará nulo y no será necesario que se solicite que se expida otro nuevo a favor del mismo interesado.

AMBUUL INCORPORATED.
Por: LUIS W. DISON (24-1/8)

Moog Kurus Na Pula!

Opereta de Mercedes en 3 actos. Producida por Vicente M. Gonzalez. Dirigida por Manuel Miranda. Metido en escena el 23 de marzo de 1944. P. M. en Nacional y P. M. en poste. Drug Store

El Departamento de Mili Secretarías

JAI-ALAI

TODAS LAS FARBES MENOS COMPLETAS

Luces al Viernes desde las 3 p.m. Sab. desde las 2 p.m. Hoy Abril 24

Bajas Indivuales: 1000 pesos
Llaves: 1000 pesos
Guzalzo, 1000 pesos, 7 y 8
Dobles de 2 puntos—7 y 8
Partidos Individuales de 5 puntos

Eventos 9:15: Arica, Filina, Ancestral, 1000 pesos
SABADOS DEBE 2:00 P. M.

Sabado Mayo G

Moog Kurus Na Pula!

Opereta de Mercedes en 3 actos. Producida por Vicente M. Gonzalez. Dirigida por Manuel Miranda. Metido en escena el 23 de marzo de 1944. P. M. en Nacional y P. M. en poste. Drug Store

El Departamento de Mili Secretarías

JAI-ALAI

TODAS LAS FARBES MENOS COMPLETAS

Luces al Viernes desde las 3 p.m. Sab. desde las 2 p.m. Hoy Abril 24

Bajas Indivuales: 1000 pesos
Llaves: 1000 pesos
Guzalzo, 1000 pesos, 7 y 8
Dobles de 2 puntos—7 y 8
Partidos Individuales de 5 puntos

Eventos 9:15: Arica, Filina, Ancestral, 1000 pesos
SABADOS DEBE 2:00 P. M.

Sabado Mayo G

LA VANGUARDIA

GRAN ASAMBLEA DE PROTESTANTES

Obedeced las ordenes

DIARIO DE LA TARDE EDITADO POR LA "PHILIPPINE PUBLICATIONS" Registrado en la Oficina de Correos de Manila No. 1910 como correspondiente a segunda clase.

Director: Manuel V. Vila-Ro

Dirección Postal: Apartado 200, No. 275 Calle Batalla de Teres, Manila

Se celebrará el viernes para unificar las iglesias bajo la Religión Evangélica



El bandolerismo en Manila es la causa de este estado de cosas. La policía armada de fuego por los elementos criminales ha obligado a las autoridades a serrearse ocultos y los transeúntes y poseedores de vehículos, como se ve arriba. A los ciudadanos amantes de la ley se les aconseja que obedezcan la orden de parar y levantar las manos cuando los contribuyentes o los policías así lo ordenan. Un falso transeúntes podría ser derugado a fatales consecuencias.

LA BATALLA DE IMPHAL

Las tropas anglo-americanas atrapadas en el valle de Imphal se hallan ya sitiadas, habiéndose cortado todo punto de escape para ellas. Las operaciones de las intrépidas fuerzas armadas japonesas y del ejército nacional indio están por llegar a su término. La aniquilación del enemigo es ahora cuestión de tiempo.

Por, de espaldas al muro, el enemigo esta ahora luchando desesperadamente. Esta intentando transportar tropas y provisiones para reforzar las unidades sitiadas, mas se ha fuerza acaer nipona ha ganado la supremacía del aire en el valle y el enemigo no puede pronunciar hasta el momento otro golpe.

En el sector norte de Imphal, se están prosiguiendo las operaciones de limpieza por las tropas que capturaron Kohima contra las tropas enemigas que están resistiendo en las fortalezas de la colina al sur de Kohima. La inteligencia con las tropas enemigas que penetraron desde el este a través de las colinas e interceptaron la carretera Kohima-Imphal en su parte central, y desde el punto de partida de esta fortificación, una entrada en dirección noroeste hacia Dimapur, el punto estratégico del ferrocarril Assam-Bengala. La carretera Kohima-Dimapur, que se decía era un camino de cuatro veredas, esta ya dominada por las fuerzas nipo-indias que ya están a diez kilómetros de Dimapur.

En el sector de la carretera Pale-Imphal, la primera línea de defensa del enemigo Tengnoupal se halla virtualmente bajo el control de las unidades nipo-indias que ocupan la posición de defensa en Sibom y Shenam. Al este del Lago Loktak, los destacamentos japoneses que ocupan y dominan el punto de partida de la carretera, ya han capturado cortada completamente la carretera Imphal-Bishenpur-Silchar. De hecho la carretera ha sido sujeta a un bombardeo por la artillería nipona y ha perdido su valor para el enemigo como ruta.

Las tropas indias que están luchando juntamente con los británicos se han estado riñiendo a las fuerzas nipo-indias en numerosas ocasiones y los ingenieros, que han sido rescatados de la explotación británica, están proporcionando a las tropas nipo-indias las fuerzas de liberación. Esto, a la par con la abrumadora superioridad militar de las fuerzas nipo-indias, ha sellado la suerte de las tropas nipo-indias que se han estado retirando. Los japoneses quedan diezmados las fuerzas enemigas y la consolidación de las defensas del Asia Oriental Más Grande en el frente indio, ofrecen nuestra gratitud a los valientes soldados que lo han hecho posible. Esperamos que los esfuerzos de los soldados nipo-indios en la batalla y el resultado de los valientes y sacrificios propios de estos defensores del Asia Oriental.

La unificación de todas las diferentes denominaciones protestantes en Filipinas bajo la Iglesia Evangélica de Filipinas acaba de completarse. Unos 124 comisionados que representan 70 denominaciones en diferentes partes de Filipinas se reunieron en Manila, a partir del próximo viernes para celebrar la gran asamblea general de la Iglesia Evangélica de Filipinas. Se ha logrado al Presidente José P. Laurel que envíe un mensaje a la asamblea.

La asamblea se reunirá el viernes por la tarde en la Iglesia Unitaria en Manila en la esquina de Lepanto y Azcarraga. El sábado por la mañana la constitución de la Iglesia preparada por el comité de la asamblea y la organización preparatoria encabezada por el Dr. Enrique C. Sobrepada será ratificada. Después se elegerá al presidente y el obispo presidente y otros oficiales de la Iglesia. La asamblea general terminará con la comunión.

Un banquete popular en honor de Dios y el Señor se dará en la noche del domingo.

Devastador ataque...

(Continuación de la página 3)aron así novedad a su base. Continúan copias de diez copias.

(De la Agencia Domei) Desde una base japonesa en el centro de Hanoi, el 23 de abril. En el curso de las operaciones de limpieza contra los comunistas chingales, el 23 de abril, las tropas de la provincia de Hopenh, nuestra unidad militar combatió recientemente y destruyó copias del órgano de los comunistas, el "Diario del Pao" que ha estado dedicándose a la propaganda subversiva con los cuadros generales situados en Luilut, unos 20 kilómetros al sur de Sientien, provincia central de Tíbet.

El periódico de tipo tablado e impreso a mano y de cuatro páginas, el "Sheng Li" Pao estaba lleno de dissemination agitadoras procedentes de Yana y noticias de guerra fabricadas anglo-americanas obtenidas por medio de un avión que se estrelló en el mar. Las ceramias de Sientien, estáis llenas de cuevas y muy cerca de la zona de paz hay una columna de unos 200 kilómetros de altura por los comunistas para fortalezas y hogares.

Chungking admitió el 23 de abril. (De la Agencia Domei) Tokio, 20 de abril.—Un despacho nipo-indio que los aviones japoneses atacaron el ferrocarril de Hanchow, en Ching-hai, tres veces.

Atacan un campo de helicópteros (De la Agencia Domei) Desde un punto que aparece en el frente de Birmania, 21 de abril.—Nuestras unidades de bombarderos atacaron la madrugada del martes atacaron una de las bases de los comunistas cerca de Lawti, destruyendo el campo y destruyendo los helicópteros y otros helicópteros enemigos.

Nuestras unidades consiguieron causar impactos directos sobre una gran cantidad de hangares, dañando provocando un gran incendio en un punto. Todos nuestros ataques registraron así novedad a su base.

Vuelven a atacar el aeródromo de Hanchow (De la Agencia Domei) Desde una base japonesa en China, 21 de abril.—Las inmediatas unidades de bombarderos de ayer contra los aeródromos de Hanchow y Chengou, ambas ciudades enemigas en la provincia de Hunan, destruyeron de nuestros bombarderos y cerca militares volvió a atacar esta mañana un aeródromo de Hanchow y ha dañado considerablemente las instalaciones enemigas allí.

Nuestras unidades aéreas multas de la concentración de nuestro enemigo de Hainan, en la parte suroeste de la provincia de Shenai, y en el día 21 de abril, los comunistas contribuyeron muchos impactos directos contra las pistas y las instalaciones militares en el área atacada. Los ataques de Hanchow y Chengou registraron sin novedad de todas las operaciones.

Nuestro no se han presentado uno a uno los comunistas para el

De la Hora Transeunte

Por FEDRO AUNABO

SIGO CREYENDO

En 29 de julio de 1929 creyendo un prólogo para el libro del señor Claro M. Recto, hoy Ministro del Exterior de la República, en el cual dije entre otros pensamientos que tendré que recordar, lo siguiente:

Yo no sé, realmente, la suerte que nos depare el porvenir cuando el actual equilibrio del Pacífico mantenido por las potencias del Este y del Oeste Oriental se rompa. Me imagino que en la próxima era se encontrará el equilibrio y el Comunalismo, y los allegados Monárquicos quedarán oprimidos ante la suprema importancia de este sistema en que van sueltas dos doctrinas contrarias que se miden frente a frente en el camino de la civilización.

Este pensamiento se está cumpliendo.

Moscow's Diplomatic Offensive" que acaba de publicarse "Temporary Japan" Mr. Shozo Mori nos dice que la Rusia Soviética está siguiendo un principio de acción para llevar a cabo su política en el extranjero, considerando las condiciones que presentan favorables. O más claro: que pretende realizar su programa en el mundo, no solo por medio de sus Ejércitos sino sosteniéndola con una ofensiva diplomática de su propia cosecha.

La gran enigma que las cancellerías del mundo tendrán que resolver es "das Reich" que el mundo se divide en dos partes: una que Inglaterra va a Alemania, ésta se verá ineficaz de tal modo por el Comunalismo, que la supuesta vencedora tendrá que ser una peligrosa adversaria.

Sigo creyendo que mientras se establece una paz basada en la justicia internacional de verdad, sinceramente perseguida por las grandes potencias que han estado usando de la fuerza bruta, el mundo seguirá su camino entre rios de sangre, hasta que ambos venenados por los odios de raza y la insaciable codicia.

Otro procesado por... El trabajo obligatorio...

(Continuación de la página 1) para hacer que confesara.

La gran enigma que el mundo se divide en dos partes: una que Inglaterra va a Alemania, ésta se verá ineficaz de tal modo por el Comunalismo, que la supuesta vencedora tendrá que ser una peligrosa adversaria.

Sigo creyendo que mientras se establece una paz basada en la justicia internacional de verdad, sinceramente perseguida por las grandes potencias que han estado usando de la fuerza bruta, el mundo seguirá su camino entre rios de sangre, hasta que ambos venenados por los odios de raza y la insaciable codicia.

(Continuación de la página 1) ca al Presidente de la Junta de Pienarcomio Económico, Manuel Chaves, que acaba de publicar un agradecimiento del pueblo de Manila con motivo de la liberalización de la política sobre el control del comercio exterior.

El 23 de abril.—Un despacho nipo-indio que los aviones japoneses atacaron el ferrocarril de Hanchow, en Ching-hai, tres veces.

Atacan un campo de helicópteros (De la Agencia Domei) Desde un punto que aparece en el frente de Birmania, 21 de abril.—Nuestras unidades de bombarderos atacaron la madrugada del martes atacaron una de las bases de los comunistas cerca de Lawti, destruyendo el campo y destruyendo los helicópteros y otros helicópteros enemigos.

Nuestras unidades consiguieron causar impactos directos sobre una gran cantidad de hangares, dañando provocando un gran incendio en un punto. Todos nuestros ataques registraron así novedad a su base.

Vuelven a atacar el aeródromo de Hanchow (De la Agencia Domei) Desde una base japonesa en China, 21 de abril.—Las inmediatas unidades de bombarderos de ayer contra los aeródromos de Hanchow y Chengou, ambas ciudades enemigas en la provincia de Hunan, destruyeron de nuestros bombarderos y cerca militares volvió a atacar esta mañana un aeródromo de Hanchow y ha dañado considerablemente las instalaciones enemigas allí.

Nuestras unidades aéreas multas de la concentración de nuestro enemigo de Hainan, en la parte suroeste de la provincia de Shenai, y en el día 21 de abril, los comunistas contribuyeron muchos impactos directos contra las pistas y las instalaciones militares en el área atacada. Los ataques de Hanchow y Chengou registraron sin novedad de todas las operaciones.

Nuestro no se han presentado uno a uno los comunistas para el

Aquino hablara a su pueblo...

(Continuación de la página 1) tro del Exterior, el Speaker Aquino, que se dirigirá a su pueblo en un discurso de agradecimiento.

Vacaciones tranquilas de fin de semana (De la Agencia Domei) Hakone, 20 de abril.—El Speaker Benigno S. Aquino, jefe de la Misión Filipina de Agradecimiento al Ejército de los Estados Unidos, llegó a Manila el 20 de abril. Durante su estadía en Manila, se le han ofrecido un programa de actividades que durará un mes en el hermoso sitio montañoso de vacación en Hakone, después de cumplir exitosamente sus deberes como ministro de Asuntos Exteriores.

Ya acompañado de José Uta, presidente del Tribunal Supremo; R. Atanan, Ministro de Agricultura y Comercio Exterior; y Camilo Osias, Vice-Presidente y Director General de la Kaibaihan, el Sr. Aquino regresará a Tokio el 25 de abril.

La Agencia de...

(Continuación de la página 3) de países vecinos tiene que evitarse. Si se recurre a este medio, los problemas domésticos, por lo momento, se resuelven con el suministro de alimentos, se complicarían, según se ha apuntado.

Entre los miembros de la Fuerzas Armadas Japonesas, un sacrificio sus vidas y privando a sus familias en su patria con una compañía y cuidado con el fin de asegurar la paz y la liberación de los pueblos orientales con vistas a asegurar el establecimiento de una Era de Prosperidad del Asia Oriental. Mas Grande, a los filipinos no se le requiere que sacrifiquen sus vidas, sino que se les pide que den su propia ayuda en forma de trabajo manual para dar crédito de Filipinas, que en último análisis, es un servicio que se presta para la preservación y conservación de la nueva República de Filipinas, según termina diciendo la Agencia de Reclutamiento Obrero.

Se urge el registro de los extranjeros

A petición del Ministerio de Asuntos Exteriores, el Sr. Leon G. Quijón instruyó el sábado a la policía y a los jefes de distritos de Manila para que los extranjeros a registrarse cuando antes en la Division of Immigration y Registro al Extranjero. Este registro es necesario para que se registre por la ley. Esta orden se ha dado en cooperación con el Sr. Quijón, jefe del registro, indica un gran número de nacionales extranjeros.

El Sr. Quijón, jefe del registro, indica un gran número de nacionales extranjeros.

El Sr. Quijón, jefe del registro, indica un gran número de nacionales extranjeros.

El Sr. Quijón, jefe del registro, indica un gran número de nacionales extranjeros.

El Sr. Quijón, jefe del registro, indica un gran número de nacionales extranjeros.

El Sr. Quijón, jefe del registro, indica un gran número de nacionales extranjeros.

Atacan un campo de helicópteros

(De la Agencia Domei) Desde un punto que aparece en el frente de Birmania, 21 de abril.—Nuestras unidades de bombarderos atacaron la madrugada del martes atacaron una de las bases de los comunistas cerca de Lawti, destruyendo el campo y destruyendo los helicópteros y otros helicópteros enemigos.

Nuestras unidades consiguieron causar impactos directos sobre una gran cantidad de hangares, dañando provocando un gran incendio en un punto. Todos nuestros ataques registraron así novedad a su base.

Vuelven a atacar el aeródromo de Hanchow (De la Agencia Domei) Desde una base japonesa en China, 21 de abril.—Las inmediatas unidades de bombarderos de ayer contra los aeródromos de Hanchow y Chengou, ambas ciudades enemigas en la provincia de Hunan, destruyeron de nuestros bombarderos y cerca militares volvió a atacar esta mañana un aeródromo de Hanchow y ha dañado considerablemente las instalaciones enemigas allí.

Nuestras unidades aéreas multas de la concentración de nuestro enemigo de Hainan, en la parte suroeste de la provincia de Shenai, y en el día 21 de abril, los comunistas contribuyeron muchos impactos directos contra las pistas y las instalaciones militares en el área atacada. Los ataques de Hanchow y Chengou registraron sin novedad de todas las operaciones.

Nuestro no se han presentado uno a uno los comunistas para el

Tirona urge mayores...

(Continuación de la página 3) no fuerte de nuestra solidaridad nacional; nos ha hecho apreciar y amar nuestra propia patria, nuestros filipinos "kundimans" cuyos himnos melodiosos cuajaron mejor a nuestros sentimientos que cualquiera otra música extranjera. Toda esta es un futuro halagado para nuestro pueblo. Un pueblo que tiene una gran fe en su propia patria, su propio futuro nacional, su propia misión, sus propias virtudes e idiosincrasia.

Un pueblo que tiene una gran fe en su propia patria, su propio futuro nacional, su propia misión, sus propias virtudes e idiosincrasia. Un pueblo que tiene una gran fe en su propia patria, su propio futuro nacional, su propia misión, sus propias virtudes e idiosincrasia.

Un pueblo que tiene una gran fe en su propia patria, su propio futuro nacional, su propia misión, sus propias virtudes e idiosincrasia. Un pueblo que tiene una gran fe en su propia patria, su propio futuro nacional, su propia misión, sus propias virtudes e idiosincrasia.

Un pueblo que tiene una gran fe en su propia patria, su propio futuro nacional, su propia misión, sus propias virtudes e idiosincrasia. Un pueblo que tiene una gran fe en su propia patria, su propio futuro nacional, su propia misión, sus propias virtudes e idiosincrasia.

Un pueblo que tiene una gran fe en su propia patria, su propio futuro nacional, su propia misión, sus propias virtudes e idiosincrasia. Un pueblo que tiene una gran fe en su propia patria, su propio futuro nacional, su propia misión, sus propias virtudes e idiosincrasia.

Un pueblo que tiene una gran fe en su propia patria, su propio futuro nacional, su propia misión, sus propias virtudes e idiosincrasia. Un pueblo que tiene una gran fe en su propia patria, su propio futuro nacional, su propia misión, sus propias virtudes e idiosincrasia.